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平成 30 年度 蓼科ケーブルビジョン株式会社 第 1 回番組審議会 

 

番組審議委員 

 

氏名 職業 

宮坂  晃 公務員(立科町教育長) 

 関  英一 会社役員（設備工事会社） 

藤田 秀信 自営業(飲食店) 

佐藤 智恵美 会社員 

 

 

議事録 

○日時：平成 31 年 2 月 28 日(木) 15：00～17：15 

○場所：蓼科ケーブルビジョン本社 会議室 

○審議会委員 ・宮坂 晃 ・関 英一 ・藤田 秀信 ・佐藤 智恵美 

○事務局   ・関 誉勝 ・関 俊之 ・荻原 辰弥 ・大井 空 

 

開会 

 

１．社長挨拶 

２．担当者より今年度の取り組みについて 

   新たな取り組みについて 

   行事番組について         

   レギュラー番組について      

   第二コミチャンでの生中継について 

   その他の取組みについて      

３．主な番組の視聴 

４．昨年の番組審議会で出された意見とその対応について 

５．今後の取り組みについて 

６．質疑応答 

７．その他 

 

閉会 
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○委員からの意見 

 

意見 今年度から始めた議会の生中継放送について、お客さんからの要望が 

あったのか？ 

返答 今までそういった要望を頂いており、議会事務局に呼びかけをしていたものの 

しばらく実現はできていなかった。 

議員各位の生中継への機運の高まりで実現できた。 

 

意見 地元・蓼科高校の事を取り上げてもらっていて助かっている。 

積極的にアピールをしていってもらいたい 

返答 蓼科高校から多くの話題を提供して頂いている。 

プライバシーへの配慮は不可欠だが どんどんと取り上げていきたい。 

 

意見 長野西高校 通信制のサテライト校となる望月高校について。 

「あり方検討委員会」の様子を放送してもいいのではないか 

どうしても検討会と住民説明会の時とで方針が変わってしまう。 

検討会の様子も映して住民に周知していければ良いと思う。 

 

意見 ニュースのみで取り上げている話題について、もっと詳細に紹介してもらいたい 

話題が中にはある。 

中身の濃い番組にしてもらいたいと思う。 

返答 毎年紹介しているからこそ、厚く取り扱うことが大切かもしれない。 

改めて取り上げ方について考えていきたい。 

 

意見 出演者ごとに過去の番組を販売してほしい。 

例えば、成人式の時に対象者が子供の頃の行事の映像等をまとめる、など。 

返答 販売形態など検討していきたい。 

 

意見 Facebook ページの更新がない。もっと活用をしたほうがいい。 

写真だけでもいいのでこまめに更新を行い、フォロワーなどが離れない様に 

した方が良い 

返答 Facebook に限らず SNS サービスを有効かつできるよう取り組んでいきたい。 

 

 

意見 番組作りを丁寧に行っていると思う。 

いい番組を作ろうと熱意があって良い。撮影に来た社員が熱心。 
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意見 視聴者参加型の番組を作っていって欲しいという声もある。 

返答 今後前向きに検討していきたい。  

 

意見 地域の特色ある祭典・文化財などを取り上げて、紹介をしてもらえると面白い。 

この町の住民でも知らないことは沢山あるはず。 

 

意見 ショッピングチャンネルの扱いを今一度検討しては。 

返答 深夜 24 時～26 時頃に販促効果があることもわかっている。 

視聴者にダビングしてもらう事を目的としたリクエストタイムにする手もある。 

検討を続けていきたい。 

 

意見 商工祭での大声コンテストがすっかり定着したと思う。 

 

意見 蓼科高校をはじめ、学生と共同で企画をして番組制作をしたらどうか？ 

 

意見 行事番組の撮影の時に、人が被って見えない子供もいるので 

カメラを移動するなどしてなるべく多くの顔を映してほしい。 

 

意見 工事担当の社員の対応も良い。 

 

意見 体制上の制約などもあると思うが、深く掘り下げる番組を作っていって欲しい。 

返答 ４月から、酒米農家の方に密着をするか検討中。 

できる限り取り組んでいきたい。 

 

意見 真夏に真冬の映像が流れると違和感がある。編成に気をつけて。 

 

意見 消防署の広報番組は定着したと感じる。 

交通安全協会、もしくは警察と協力した番組を作ってもいいのではないか？ 

交通情報などを取り上げることが出来ると思う。 

返答 警察関係の広報番組を作りたいと思う。 

どの様に順序を踏んで進めていくか検討したい。 
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意見 ダビング販売に力を入れて 営業をしていっても良いと思う。 

返答 まずは自主放送を見てもらう事が前提として進める必要がある。 

また、著作権にも気をつけなければ行けない。 

参考にして検討していきたい。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


